



Pr: Diaria
Tirada: 16.533
Dif: 13.503

Aldeguer sigue en el hospital tras ser operado el pasado viernes de su fractura de fémur

LA VERDAD

MURCIA. Fermín Aldeguer pasó por el quirófano el pasado viernes en el Hospital Universitari Dexeus de Barcelona. Y allí sigue ingresado, tal y como informa Motorsport.com. El piloto murciano fue intervenido «con éxito» por el doctor Ignacio Ginebreda, Jefe de la Unidad de Alargamientos y Reconstrucción Ósea de ICATME, pero ha tenido que pasar todo el fin de semana en el hospital, a la espera de una primera revisión de los doctores, quienes pondrán fecha a su alta médica y, por tanto, su regreso a casa.

En principio, según apunta el ya citado medio, se espera que pueda ser este miércoles cuando Aldeguer salga del hospital. Y, por supuesto, todavía no se habla de plazos de recuperación para una lesión que es importante. «Tuvo una caída muy fea», confesó Michelle Pirro, probador de Ducati, que vio el accidente en directo.